Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 58 m2
Référence 85051861
Prix 560 000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (/5014)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité: barnes panthéon vous propose un appartement d'une surface de 58.
38m2 carrez, au 2e étage par ascenseur d'un immeuble qui est un Véritable
hommage a I'art nouveau. Il est composé comme suit: une entré, un séjour, une
chambre, une cuisine, une salle de bains, toilettes et Dégagements. Plan
modulable. Une cave compléte ce bien a rénover. Local Vélol'appartement exposé
a l'ouest bénéficie d'une belle hauteur sous plafond. Proche des transports a
quelques pas de la rue d'alésia et du parc montsouris, ce bien bénéficie d'une

tranquillité absolue. Ce bien vous est présenté en ...

Sole agent: barnes panthéon is listing a 58.38m2? or 624 sq ft (carrez law)
apartment on the 2nd floor of a building with a lift that pays tribute to the art
nouveau style. Laid out as follows: entrance hall, living room, bedroom, kitchen,
bathroom, toilet and hallways. Modular layout. Cellar also included with this
property to renovate. Bicycle storage roomwest-facing apartment with fantastic
ceiling height. Close to transport services and a stone's throw from rue d'alésia and
parc montsouris, this property enjoys great peace and quiet. This property is listed

exclusively by nathalie ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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